Salamanca

07/10/16

Prensa: Diaria

Tirada: 13.289 Ejemplares Difusión: 11.009 Ejemplares

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 840,00 € Área (cm2): 219,0 Ocupación: 21,65 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 84000

Jornada sobre financiación de proyectos cooperativos. | JAMER CUESTA

La Universidad insta a los grupos de investigación a ser proactivos en la colaboración con empresas

R.D.L. | SALAMANCA

"Tenemos que ser muy proactivos e ir nosotros a por las empresas y decirles que les vamos a ayudar a buscar la financiación que requieren para que nuestro grupo de investigación le haga el estudio que necesita". Estas palabras del vicerrector de Investigación y Transferencia y director del grupo BISITE, Juan Manuel Corchado, recogen el espíritu que, según el vicerrector, debe regir entre los investigadores interesados en acceder a convocatorias con las que conseguir financiación para sus grupos, laboratorios o institutos.

"No queremos que nadie cambie su forma de trabajar, ni sus líneas de investigación, pero sí que vean la posibilidad de conseguir financiación adicional a la que obtienen por las vías ordinarias mediante la colaboración con empresas nacionales e internacionales", insistió Corchado y, aunque no se atrevió a dar una cifra, aseguró que entre las convocatorias del Ministerio de Econo-

mía y Competitividad, del Ministerio de Industria, Energía y Turismo y la Agencia de Desarrollo de la Junta de Castilla y León, hay cientos de millones de euros.

"Realmente la posibilidad de colaborar con empresas está abierta a cualquier proyecto que tenga un interés industrial, comercial o que represente una necesidad para una empresa o un sector. Todo aquello en lo que la Universidad pueda mejorar un producto o un servicio es financiable. Nos da igual hablar de una editorial, que de empresas de desarrollo farmacéutico, de robótica o de automoción. Lo que necesitamos es encontrar una empresa que tenga una necesidad y un grupo de investigación que pueda cubrir esa necesidad", subrayó Juan Manuel Corchado minutos antes de explicar a más de medio centenar de profesores las posibilidades de financiación de proyectos cooperativos de investigación y transferencia en colaboración con el sector empresarial.